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THE MAGIC OF ROTARY

ハイブリッド例会

点　　鐘　　細谷会長　

司　　会　　ＳＡＡ　田嶋会員

◇ロータリーソング「それでこそロータリー」

◇本日のランチ　ハヤシカレー　サラダ

 
会長挨拶　　　　　　　細谷俊夫会長

皆さん、こんにちは。梅雨が明けて大変暑い中

ご参加いただき、ありがとうございます。本日の

７月 23 日は、日本歴代最高気温の日だそうです。

2018 年７月３日、埼玉県熊谷市で、午後２時 16

分に 41.1℃の気温が記録され、日本観測史上最

高気温となりました。この日を記念して、日本歴

代最高気温の日として、制定されました。

さて、先週の 19 日から 21 日まで、石川年度の

理事役員研修旅行という事で、京都に行ってきま

した。京都は、栃木に負けないくらい暑かったで

す。石川パスト会長のお寺の本山である、臨済宗

妙心寺派大本山の妙心寺に隣接するお寺のホテル、

花園会館に２泊しました。妙心寺にある重要文化

財の法堂で、日曜日の早朝６時から１時間ほど、

座禅の体験をしてきました。煩悩はなかなか払え

ませんが、すっきりしました。後、11 ヵ月チョッ

ト、頑張れるような気持になりました。

本日は、第１回目のクラブ協議会です。前年度

決算及び今年度前期予算案の審議・採決が行われ

ますので、皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

新会員紹介 　　　　紹介　川村会員
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推薦者　　細谷俊夫会員　　川村壽文会員

　　※辻　裕司パスト会長のご子息

◇（Ｒ）米山記念奨学会より表彰

＜米山功労者＞　

　　マルチプル　金澤　正英会員（３回目）

幹事報告 　伴　幹事　

◇この後、第１回クラブ協議会開催。前年度決算

及び今年度前期予算案の審議と採決。

◇ガバナー事務所からロータリー・リーダーシッ

プ研究会（ＲＬＩ）セミナーの案内が届く。参

加希望の方は幹事迄ご連絡を。

◇来週７月30日の例会は、納涼親睦家族例会。

18:30～ホテルニューイタヤにて。

委員会報告 　

◇スマイルボックス委員会　　　　  ＳＡＡ代読

松本弘元会員

墨東クラブ会員を含めた書展を開きます。ご

高覧下さい。日にちは、９月 16 日～９月 18 日

の３日間、栃木県総合文化センターです。

卓　話

クラブ協議会（第１回）

司会　　伴　誠幹事

只今より、宇都宮東ロータリークラブ 2024 ～

25 年度、第１回クラブ協議会を開会致します。
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―　質問なし　－

ご質問がないようですので、2023 ～ 24 年度の

後期並びに年間の一般会計及び、スマイルボック

ス特別会計、特別事業積立金会計、米山記念奨学

会の特別会計、ロータリー財団地区補助金の会計、

未来基金特別会計それぞれの決算書を一括して採

決をさせて頂くとともに、会計監査の結果報告に

ついても同時に採決させて頂きます。

－　異議なしの声で採決へ　－

それでは、ご承認いただける方は挙手をお願い

いたします。

－　全員挙手　－

全会一致で承認されました。

・2024～25年度　一般会計前期予算書（案）説明

　　　　　　予算案説明　副会計　倉井　章会員

細谷会長

2024 ～ 25 年度の一般会計前期予算書（案）に

ついてのご質問はありますか。

―　質問なし－

ご質問がないようですので、2024 ～ 25 年度一

般会計の前期予算書案のご承認の採決をさせてい

ただきます。賛成の

方は挙手をお願いいたします。

－　全員挙手　－

全会一致で承認されました。皆様、ご協力あり

がとうございました。

伴幹事　

2024 ～ 25 年度の一般会計前期予算（案）が承

認されましたので、今月中に前期会費・諸費の振

込をよろしくお願いいたします。

本日の会議の出席会員数はクラブ会員総数 103 名

の内 53 名です。クラブ細則「第５条 第３節」の

規定には会員総数の３分の１をもって定足数とす

るとなっておりますので、本日の会議はこの規定

の定足数を満たしておりますので、本日の第１回

クラブ協議会は成立している事をご報告いたしま

す。本日の会議の議長は、クラブ細則「第４条 

第１節」の規定にもとづき、細谷俊夫会長にお願

い致します。

議長　　細谷俊夫会長

本日のクラブ協議会では、最初に 2023 ～ 24 年

度の一般会計の後期決算書と、年間の一般会計及

び、スマイルボックス特別会計や特別事業積立金

等の特別会計の決算書の報告を行い、その後に会

計監査の監査報告を致しまして、会員の皆様にご

審議頂き、採決をお願いする予定です。その次に、

2024 ～ 25 年度の一般会計前期予算書案のご説明

を申し上げまして、会員の皆様にご審議を頂き、

採決をお願いする予定です。

・2023～24年度の決算書について説明・報告

　　2023～24年度　副会計　　倉井章会員

会計監査の結果報告　　

　　　　　　　　　会計監査　青木格次会員

本年７月 16 日、私青木と若度会計監査で宇都

宮東ロータリークラブ、2023 ～ 24 年度の一般会

計及び、特別会計のスマイルボックス、米山記念

奨学会、特別事業積立金並びにロータリー財団地

区補助金そして、未来基金の計算書類、及び会計

帳簿並びにこれに関する資料等すべて監査いたし

ました。その結果、計算書類は適切に作成されて

いることを認めます。

細谷会長

2023 ～ 24 年度の一般会計後期決算書、年間の

一般会計及び、スマイルボックス特別会計、特別

事業積立金会計、米山記念奨学会の特別会計、ロー

タリー財団地区補助金の会計、未来基金特別会計

の各決算書並びに、会計監査の結果報告について

ご質問はありますか。
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